

AFREJUQUIN
ASAMBLEA ORDINARIA DE DELEGADOS
Febrero 22 de 2025

Compañeros Asociad@s AFREJUQUIN.

Hoy nos encontramos concitados a este evento de información y dirección para hacer llegar una especie de balance social de lo llevado a cabo en el periodo fiscal del 2024.

En primera instancia debo dar extensas manifestaciones de agradecimiento a la comunidad de afiliad@s por haber destinado su particular espacio para conservar su presencia al interior de la razón social y aportar con ello, propuestas, alternativas, sugerencias, fortalezas, acompañamientos, en el desarrollo del objeto social de AFREJUQUIN.

Desde esta presidencia se ha procurado atender y llevar a cabo diversas inquietudes que se reflejan en la madurez y solidez que día a día ha venido adquiriendo nuestra organización de Docentes pensionados en uso de retiro. Algunos ejemplos:

La sede. – Con persistencia se pudo llevar a cabo la adquisición de sede propia para la entidad, evitando con ello el estar pasando de un sitio a otro en condición de arrendatarios. Esta tarea la propuse desde 2012 y al momento ya es totalmente nuestra. Ya tenemos la oportunidad de contar con un patrimonio o activo fijo de más de \$90.000.000, lo que nos abre las puertas para que en un momento de crisis extrema cualquier entidad financiera a la que recurramos pueda facilitarnos los recursos económicos que sean necesarios.

FEJUPEQUIN.- A través de la vinculación como ente afiliado a la Federación de Jubilados y Pensionados del Quindío, "FEJUPEQUIN", se nos facilita la participación en eventos varios tales como torneo de bolos en Soledén, olimpiadas deportivas, en tejo, damas chinas, dominó, celebraciones de pensionados, paseos y muchos otros.

No todo lo hace una persona, por ello debo manifestar mi agradecimiento al equipo de AFREJUQUIN, desde secretaria de oficina (Luz Adriana Quintero Marín), contadora (Claudia Marcela Orozco G.), hasta miembros de la junta directiva y de base de donde, particularmente, debo significar el dinámico papel de doña Consuelo Arbeláez Latorre, como así también el de doña Helena Sánchez, Rosa Elcira Ortíz, Omar Quintero Arenas, Sigifredo Campuzano y otros. También el apoyo significativo de las organizaciones hermanas tales como Fondo de Auxilio Funerario del Suteq – F.A.F.S., S.U.T.E.Q., Asociación Seguro Mutuo – A.S.E.M., Centro de Convenciones entre otros. Gracias.

Por último, hoy debo manifestar que por razones de índole personal y familiar me veo en la posición de pasar a la reserva y augurarle a quienes continúen en este encargo, el mejor de los éxitos. Dejo el cargo con suficiente fortaleza económica, la que les permita realizar por lo menos la actividad del 2 de diciembre de 2025 en el Centro de Convenciones.

No debe bajarse la guardia en cuanto a la atención a la programación de paseos, el cuidado en las cuentas, lo referente a los actos culturales, el informativo bimensual, el cuidado a la sede y la preocupación especial por los CATORCE FUNDADORES SOBREVIVIENTES, la observancia permanente del estatuto y el crecimiento de la población de AFREJUQUIN y mantener la afiliación a FEJUPEQUIN.

Fraternamente,


RUBÉN DARÍO FUENTES GUERRA
Presidente – cel. 3104127911